

Con foco en la seguridad, el puerto y el comercio ambulante asumió Nieto

VALPARAÍSO. Primera alcaldesa en la historia de la ciudad patrimonial prometió en un Teatro Municipal repleto de vecinos y autoridades.

Cristián Rojas M.
 cristianrojas@mercuriovalpo.cl

En un Teatro Municipal abarrotado de gente asumió la primera alcaldesa en la historia de Valparaíso, Camila Nieto (FA), quien prometió servir a la ciudad junto a los diez concejales que también prometieron o juraron: Lukas Cáceres (FA), Miguel Vergara (P. Republicano), Valentina Veliz (P. Republicano), Alicia Zúñiga (PC), Thelmo Aguilar (indep.-FA), Jorge López (PDG), Leonardo Contreras (RN), Vicente Celedón (indep.-RVS), Dante Iturrieta (UDI) y Jazmín Murillo (indep.-PPD).

La ceremonia contó con la presenciadle delegado presidencial regional, Yaino Riquelme; la presidenta de la Cámara de Diputados, Karol Cariola; la subsecretaria de Desarrollo Regional, Francisca Perales; la subsecretaria de la Mujer y Equidad de Género, Luz Vidal; el senador Juan Ignacio Latorre, las diputadas Camila Rojas y Chiara Barchiesi, los diputados Diego Ibáñez, Jorge Brito, Luis Cuello, Tomás de Rementería, la general Patricia Vásquez, jefa de la V Zona de Carabineros, el obispo Jorge Vega, y numerosos vecinos y dirigentes sociales.

“UN NUEVO AMANECER”

En su discurso, la flamante jefa comunal dijo que “mi corazón está contento, contento del camino que nos ha traído hasta aquí, contento de ver este teatro prácticamente colmado de porteños y porteñas que ven en mí, en nuestros equipos, en nuestro proyecto y en este Concejo Municipal la esperanza de un nuevo amanecer para Valparaíso. Su presencia, apoyo y sostén me hacen tomar este desafío con gran responsabilidad, pero también con una profunda tranquilidad de que estoy acompa-

“Nos haremos cargo de ordenar el comercio ambulante (,) con determinación, con respeto, diálogo y límites claros”.

Camila Nieto
 Alcaldesa de Valparaíso

“Estamos contentos porque creemos que tenemos un Concejo y tenemos una alcaldesa que va a estar para hacer que Valparaíso funcione”.

Lukas Cáceres
 Concejel

ñada para enfrentar los próximos cuatro años”.

Asimismo, destacó que “las mujeres podemos y debemos estar ocupando los espacios públicos, porque hay un liderazgo basado en la colaboración, en el cariño y la integración, que es lo que se necesita para comenzar a mirar los dolores de esta ciudad y atenderlos con la honestidad que todas las personas merecemos”.

Rememoró sus orígenes humildes en el cerro Las Cañas, lo que le permite “entender al pueblo que aún hoy padece las bajas pensiones, las listas de espera para una operación, la casa como un sueño inalcanzable. Venir de un origen popular, independiente del desafío que hoy asumo, es saber lo que es que no te paguen el arriendo después de haberte quemado y rebotar en cada puerta que uno va a tocar”.

Entre lo que serán sus prioridades en la gestión que ya encabeza, resaltó que “nos esme-

raremos en implementar un plan de seguridad que les permita a todos quienes viven y visitan nuestra ciudad caminar por las calles con tranquilidad. Sabemos que la seguridad es condición necesaria para ser más libres”.

También señaló que “reactivaremos y fomentaremos la actividad económica de nuestra comuna. Estableceremos medidas para impulsar el emprendimiento y la innovación portuaria, le daremos vida a espacios comerciales relegados y pondremos en valor la inversión pública y privada. Queremos que esa inversión se vea en sus barrios y en el plan”.

ESPACIOS PÚBLICOS

Asimismo, remarcó que “recuperaremos y embelleceremos espacios públicos que han sufrido el abandono o la desatención porque tenemos clara la importancia de cuidar lo compartido. Para eso ejecutaremos un plan de atracción y apalancamiento de recursos que nos permitan limpiar, ordenar, arreglar y embellecer los espacios que nos pertenecen a todos y todas como fuentes, plazas, escaleras, calles, veredas y más”.

Nieto aseguró que “nos haremos cargo de ordenar el comercio ambulante en Valparaíso, ordenar con determinación, con respeto, diálogo y límites claros”.

También dijo que “aprovecharemos el potencial innato que tiene Valparaíso en su calidad de ciudad patrimonial, universitaria, cultural y portuaria, logrando posicionarla como una ciudad atractiva para locales y visitantes”.

Otra de sus prioridades será promover “el desarrollo de la actividad portuaria. Trabajaremos para reubicarnos como un puerto a la altura de los desafíos



LA ALCALDESA FUE OVACIONADA A SU LLEGADA AL TEATRO MUNICIPAL PARA ASUMIR SU CARGO POR 4 AÑOS.



TAMBIÉN JURARON O PROMETIERON LOS DIEZ CONCEJALES.

del siglo XXI, con un respeto irrestricto por el cuidado de nuestro medioambiente y de nuestro patrimonio. Valparaíso es y será puerto, pero el puerto debe cumplir con dejar dineros frescos en esta comuna que lo necesita. Eso lo empujaremos con fuerza”.

Si bien no dio a conocer a su equipo de directores de confianza, adelantó que habrá una mujer en el cargo de administradora municipal.

EDILES QUE ASUMIERON

El nuevo concejal Miguel Vergara (P. Republicano) dijo estar “muy contento, la verdad que tuvimos un respaldo muy im-

portante que se vio representado en la votación, por lo cual para nosotros es muy valioso poder empezar a trabajar desde ya en las materias que son más importantes. Hoy día estamos en un punto de unión junto con las otras autoridades, con una urgencia importante en poder trabajar para los porteños, cuidar cada peso que se invierte en este municipio y cuidar cada espacio para poder volver a tener parques seguros, poder tener calles seguras, comercio seguro”.

Otro edil debutante es Lukas Cáceres (FA), quien destacó tras asumir que “la sensación que nos queda es de responsabi-

dad, hoy día tenemos un gran desafío, y además hay mucha expectativa y esperanza, que es lo que vivimos hoy día en un momento bien emotivo, hermoso, donde la gente, creo yo, deposita confianza en que podamos sacar Valparaíso adelante, así que lo que sentimos es mucha responsabilidad, orgullo y estamos contentos porque creemos que tenemos un Concejo y tenemos una alcaldesa que va a estar para hacer que Valparaíso funcione”.

Uno que fue reelegido es el concejal Dante Iturrieta (UDI), quien destacó que la alcaldesa “lo señaló de su discurso: creo que hoy día tenemos que apuntar, primero, por la seguridad; segundo, por una reactivación económica y, tercero, por un ordenamiento de la ciudad y dejar libres los espacios públicos para que la gente pueda disfrutar de ellos. Esas yo creo que son las tres prioridades hoy día que tiene esta nueva Alcaldía, que tiene esta nueva administración, junto con los nuevos concejales que llegan. Nosotros tenemos alguna experiencia, ya es un segundo periodo, pero igual podemos aprender de los que vienen llegando”.